

La Mutuelles de France Alpes du Sud est fière de présenter avec notre fédération des Mutuelles de France, notre engagement fort en faveur de la durabilité et de la solidarité en partenariat avec Écouter Voir & Lunettes de ZAC.

À travers cette initiative, nous souhaitons sensibiliser nos adhérents et le grand public aux enjeux du gaspillage de lunettes tout en mettant en place des actions concrètes ayant un impact humanitaire significatif.

Chiffres éloquentes :

Chaque année, des millions de lunettes sont jetées ou dorment au fond de nos tiroirs !

Cela contribue ainsi à une surconsommation néfaste pour notre planète. Dans le cadre de notre engagement, la Mutuelle de France Alpes du Sud s'efforce de changer ces chiffres alarmants en adoptant des pratiques plus durables.

Ainsi, notre nouveau programme de recyclage vous permet dès maintenant de rapporter vos anciens équipements inutilisés dans toutes nos agences.

En échange, recevez un bon de réduction allant jusqu'à 40€ sur un équipement unifocal et jusqu'à 60€ pour des verres progressifs.

Un impact humanitaire concret :

Ce n'est pas seulement une question de chiffres, mais aussi de personnes.

Cette initiative solidaire rendue possible par un partenariat avec le réseau mutualiste [Écouter Voir](#) & [Lunettes de ZAC](#), donne une nouvelle vie à vos anciennes lunettes. En fonction de la vétusté de la monture, voici comment nous agissons de manière solidaire :

- **30% seront reconditionnées par des personnes en situation de handicap et en réinsertion.**
- **40% seront offertes à des missions humanitaires.**
- **Le reste des lunettes servira à la formation et aux pièces détachées.**

Cette initiative solidaire vise à créer un impact positif non seulement sur l'environnement, mais aussi sur la vie de ceux qui sont en situation de vulnérabilité.

Comment participer activement :

Votre contribution à cette cause est essentielle. En rapportant vos anciens équipements inutilisés, vous contribuez non seulement à la réduction du gaspillage, mais aussi à la création d'opportunités pour des personnes en situation de handicap et des missions humanitaires.

La Mutuelle de France Alpes du Sud, Écouter Voir & Lunettes de ZAC vous invitent à vous joindre à notre vision solidaire et durable. Ensemble, nous pouvons faire une réelle différence, alliant la responsabilité environnementale à un impact humanitaire concret. Retrouvez nos agences [ici](#) et participez activement à cette initiative inspirante. □